

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 27. August 2013

Behördenrufnummer 115 (CDU)

Der Magistrat wird um Auskunft gebeten, wann mit dem Anschluss der Hessischen Landeshauptstadt Wiesbaden an die Behördenrufnummer 115 zu rechnen ist?

Mittlerweile sind lt. Auskunft des BMI 12 Bundesländer und 281 Gemeinden angeschlossen selbst die Insel Wangerooge - nur die Hessische Landeshauptstadt nicht.

Beschluss Nr. 0084

Der Antrag wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat I/10 z.w.V.

Hahn
Ortsvorsteher